



DOCUMENTS DU GROUPE DE LA PLANIFICATION DES POLITIQUES

Documents récents sur des questions économiques et de politique commerciale :

1. Griffith, Andrew. From a Trading Nation to a Nation of Traders : Towards a Second Century of Trade Development. Document n° 92/5 (mars 1992).
2. Shenstone, Michael. Croissance démographique mondiale et mouvements de population : Conséquences pour les politiques canadiennes. Document n° 92/7 (avril 1992). *
3. Hart, Michael et Gera, Sushma. Trade and the Environnement : Dialogue of the Deaf or Scope for Cooperation? Document n° 92/11 (juin 1992).
4. Christie, Keith H. La mondialisation et la politique officielle au Canada : à la recherche d'un paradigme. Document n° 93/1 (janvier 1993). *
5. Prévost, Jean. Pour des sanctions efficaces et appropriées. Document n° 93/4 (mars 1993). *
6. Gera, Shusma. L'or noir : Évolution du marché mondial du pétrole et conséquences pour le Canada. Document n° 93/5 (février 1993). *
7. Martin, Morley. Exports and Job Creation in Canada. Document n° 93/6 (juin 1993).
8. Seebach, Dennis. Globalization : The Impact on the Trade and Investment Dynamic. Document n° 93/7 (juin 1993).
9. Christie, Keith H. Les approches particulières : régionalisme et diplomatie économique canadienne. Document n° 93/8 (mai 1993). *

* Disponible en français et en anglais.

